

# LAPORAN KEIKUTSERTAAN INTERNATIONAL CONFERENCE ON COUNSELING & PSYCHOLOGY 2017

Novendawati Wahyu Sitasari

---

## 1. Pendahuluan

Latar belakang dilaksanakan International Conference on Counseling and Psychology 2017 (ICCP2017) di Faculty of Education, University of Malaya yaitu adanya peningkatan persaingan gaya hidup dalam permasalahan sosial. Sehingga dengan adanya permasalahan tersebut maka meningkatlah pula kesadaran profesional dalam membantu komunitas ini untuk mendapatkan kesejahteraan. Hal yang digaribawahi dalam kegiatan ini adalah membentuk hubungan kerjasama antar profesional di lapangan dari konselor, psikolog, pendidikan anak usia dini, dan pendidikan anak berkebutuhan khusus. Manfaat diadakan kegiatan ini yaitu membentuk jaringan antar profesional dan diwaktu yang sama dalam melakukan sharing pengalaman, meningkatkan kompetensi dan komunikasi dalam mengajar, meningkatkan kemampuan dalam penelitian di lapangan.

## 2. Pelaksanaan Kegiatan

Pelaksanaan conference di University of Malaya ini didasari atas bidang yang sesuai yaitu mengenai pendidikan dan sosial. ICCP 2017 dilaksanakan selama tiga hari yaitu pada tanggal 9, 10, dan 11 April 2017. Pada tanggal 9 April 2017 dilaksanakan workshop, namun dalam hal ini peneliti tidak mengikutinya. Kemudian pada tanggal 10 dan 11 April 2017 dilaksanakan conference. Berdasarkan informasi yang diberikan oleh panitia, bahwa peserta yang mengikuti conference ini berjumlah 96, sehingga untuk mengefektifkan waktu, panitia membagi dua sesi dalam satu hari. Dimana setiap sesinya dibagi ke dalam beberapa bagian sesuai dengan tema dan reviewer. Peserta dalam setiap sesi dan reviewer berjumlah 6 – 7. Dalam hal ini tidak semua peserta dapat mengikuti confere.

Pada conference ini penelitian yang saya ajukan dengan judul Relationship between self esteem and celebrity worship in bollywood mania club Indonesia in Jakarta. Peneliti ingin mengajukan dalam conference karena melihat fenomena mengenai celebrity worship semakin banyak, bahkan masyarakat di Indonesia ada membentuk suatu club dengan kegemaran yang sama dan melakukan kegiatan untuk kepuasan pribadi yang tidak diketahui oleh selebriti yang mereka sukai. Ketika presentasi setiap peserta diurutkan berdasarkan dari absensi yang sudah ditentukan sebelumnya dan diinformasikan melalui email. Waktu yang diberikan untuk setiap peserta yaitu 15 menit yang terdiri dari 12 menit untuk presentasi dan 3 menit untuk tanya jawab.

### 3. Hasil conference

Hasil yang diperoleh dari conference ini yaitu, mendapatkan tambahan ilmu dari berbagai penelitian dengan tema yang berbeda. Selain itu adanya masukan dari reviewer membuat penelitian nantinya akan menjadi kaya. Kemudian dapat membuka jaringan dengan beberapa peneliti, praktisi, dan ilmuwan yang mengikuti conference ini. Penelitian yang ada nantinya juga dapat digunakan sebagai referensi untuk mata kuliah psikologi sosial.

Jakarta, 28 April 2017

Psikolog,



**Novendawati Wahyu Sitasari, M.Psi.,Psikolog**